

へきなん広報大使就任

問 経営企画課広報戦略係 ☎(95)9867



全国のミスキャンパスのなかから日本一を決定する「Miss of Miss CAMPAS QUEEN CONTEST 2019」が平成31年3月28日に東京都港区赤坂で開催され、最高賞であるグランプリに碧南市出身の中村優花さんが輝きました。

今後、勉学に励む一方で、全国に向けて碧南市の発信に協力いただけたこととなったため、へきなん広報大使に任命し、令和元年6月14日に委嘱式を行いました。今後、様々な場面でふるさと碧南を永島聖羅さんと併せてPRしていただきます。

ー出身地の広報大使に就任した感想をお聞かせください

中村 地元である碧南市が好きで、広報大使に選ばれたことがとても嬉しいです。元気ッス！へきなんをはじめ楽しいイベントがたくさんあるので、SNSを通じて多くの人に発信していきたいです。

ー碧南市で好きな場所はありますか

中村 あおいパークと水族館です。水族館には小さいころによく通い、科学館の全問正解するとカードがもらえるクイズラリーが好きでよく遊んでました。何度もチャレンジしてカードを獲得したこともあります。

ー碧南市のどんなところに魅力を感じますか

中村 幅広い年齢の人が楽しめる施設があるなかで、特に碧南緑地ビーチコートは多くの若者が楽しめる施設です。また、令和2年3月完成予定のスケートボードパークは完成が待ち遠しいです。完成後は私も是非やってみたいと思います。

なかむら ゆうか 中村優花さん

- ・1997年7月4日生まれ
- ・碧南市出身
- ・大学生
- ・趣味：裁判傍聴、朗読、星を見ること、スポーツを見ること、映画・DVD鑑賞



ー得意なことはなんですか

中村 朗読です。高校生のころに放送部に所属していました。NHK杯全国高校放送コンテスト愛知県大会の朗読部門で最優秀賞を受賞したこともあります。

ー今後広報大使として、どういった活動をしていきたいですか。

中村 インスタグラムやツイッターなどのSNSでイベントや施設の魅力を発信していきたいです。

多くの人に碧南市の魅力を知ってもらって、私の出身地である碧南市を好きになってもらえたうれしいです。

ーありがとうございました

碧南市もフェイスブックやホームページなどで中村さんの情報をお伝えしていきます。皆さん応援をお願いいたします。